

TELECOMUNICACIONES

Fitch prevé impacto para Televisa y Amóvil

La calificadora Fitch Ratings estimó que la reforma en telecomunicaciones surtirá efecto a partir de la segunda mitad de 2014, con lo que se incrementará el nivel de competencia y se debilitará el dominio de América Móvil y Grupo Televisa.



Televisa

—Redacción

De acuerdo con un reporte, la agencia previó que el decreto constitucional puede afectar las operaciones de compañías dominantes como América Móvil y Televisa, las cuales pudieran ser sujetas de regulaciones asimétricas.

Sin la aprobación de las leyes secundarias es difícil cuantificar el impacto y la probabilidad de cambios en la calidad crediticia de dichas empresas, dice el documento.